



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/32081 09/04/2018 83028

AUTOR/A: LAMUÀ ESTAÑOL, Marc (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la conservación y mantenimiento de las carreteras de la red estatal incluye las actividades destinadas a retrasar el proceso de degradación, tanto de las características funcionales como estructurales, de los elementos que conforman la carretera, así como de corregir los impactos negativos del entorno que dificultan la correcta realización de su función. Dentro de esta partida se incluyen las operaciones de reparación del firme.

A este respecto cabe indicar que la inversión ejecutada en el año 2017 en carreteras de la provincia de Girona, asciende a 30,01 millones de euros, de los cuales, 28,01 millones de euros corresponden a la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento (20,5 millones de euros en construcción de nueva infraestructura y 7,5 millones de euros en actuaciones de conservación) y 2 millones de euros a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEITT).

Madrid, 27 de julio de 2018